

# Norte de Portugal

6 días/5 noches

## HOTELES SELECCIONADOS O SIMILARES

► APULIA: Hotel Apulia Praia 4\*

## NUESTRO PRECIO INCLUYE

- Autocar para traslados y excursiones según itinerario descrito.
- Guía acompañante durante todo el recorrido.
- Seguro de asistencia en viaje.
- Régimen de PC (entrando con almuerzo y saliendo con almuerzo).
- Bebidas incluidas: agua y vino.
- Audioguías durante todas las visitas.
- Almuerzo en restaurante en ruta a la ida
- Almuerzo en restaurante en la zona de Oporto
- Almuerzo en restaurante en ruta al regreso.
- Excursiones, visitas y entradas incluidas: Visita a Braga con guía local, visita a Viana do Castelo, a Caminha y Vila Praia de Ancora y a Povoia de Varzim. Excursión de día completo a Aveiro y Oporto, con guía local y almuerzo en restaurante.
- Excursión de día completo a A Guarda y Valença do Minho con guía local y acceso al Monte de Santa Tecla.

Salidas	Precio por persona en Doble		Suplemento Individual
	Zona 1	Zona 2	
26 May y 20 Oct	629€	679€	215€

► Zona 1: Miranda, Burgos, Palencia, Valladolid y Zamora.

► Zona 2: Salamanca, León, Benavente, Soria, Ávila, Segovia y Aranda.



### DÍA 1. ORIGEN - PORTUGAL

Salida en autocar para ir a Portugal. Almuerzo en restaurante. Llegada al hotel en Apulia. Cena y alojamiento.

### DÍA 2. BRAGA - VIANA DO CASTELO

Desayuno. Por la mañana saldremos para conocer el Santuario de Bom Jesus (funicular incluido). Finalizaremos la mañana visitando Braga; aprovecharemos para recorrer su casco antiguo en donde destaca la Catedral, los jardines de Santa Bárbara, la Torre del Homenaje, que es el único resto que se mantiene en pie del antiguo castillo y la Plaza de la República. Regreso al hotel para el almuerzo. Por la tarde, salida hacia Viana do Castelo. Combina un bonito centro histórico, con las vistas desde el Santuario de Santa

Lucía sobre el estuario del río Lima. Se trata de un templo neobizantino. Destaca su tejado, decorado con pinturas, al que se accede desde el museo de la planta baja. A continuación visitaremos la ciudad empezando por la Praça da República, de edificios elegantes y fuente de estilo renacentista. Destaca la Iglesia de la Misericordia, uno de los mayores logros del Renacimiento portugués. A su lado está la Cámara Municipal, de fachada medieval. También destaca la Igreja Matriz con esculturas situadas en la torre y su puerta gótica. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

### DÍA 3. AVEIRO - OPORTO

Desayuno. Por la mañana visita de Aveiro, llamada la "Venecia de Portugal" por los canales que surcan la ciudad antigua. El Barrio de "Beira



Mar", alberga la esencia de la historia de la ciudad, viejas casas entre callejuelas y canales. En la ría pueden contemplarse los Moliceiros, embarcaciones típicas que recorren estos canales desde hace siglos. Opcionalmente podrán realizar un paseo en barco moliceiro por los canales y degustar "ovos moles". Almuerzo en restaurante. Por la tarde realizaremos visita panorámica con guía local a Oporto. Pasaremos por delante de la Catedral, Plaza da Batalha, avenida de los Aliados donde está el Ayuntamiento y subiremos por el barrio de la Cordoaria. Visita a pie a la Plaza Gomez Teixeira, Iglesia de la Virgen del Carmen y de los Carmelitas y la Torre de los Clérigos. En bus bajamos la calle de la Restauración y llegamos al barrio de Ribeira. Recorremos la orilla del Río Douro, contemplando sus típicas casas. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

### DÍA 4. CAMINHA - VILA PRAIA DE ANCORA - POVOA DE VARZIM

Desayuno. Por la mañana conoceremos la localidad de Caminha ciudad medieval amurallada ubicada en el distrito de Viana do Castelo en Portugal, entre sus atractivos: las bellas vistas a la desembocadura de los Ríos Miño y Coura; y las impresionantes playas bañadas por el Mar Atlántico. Finalizaremos la mañana dando un paseo por Vila Praia de Ancora. Regreso al hotel para el almuerzo. Por la tarde conoceremos Povoia de Varzim, que tradicionalmente era un pueblo pescador y que ahora se ha convertido en un importante destino veraniego. Cena y alojamiento.

### DÍA 5. A GUARDA - SANTA TECLA - VALENÇA DO MINHO - VILANOVA DE CERVEIRA

Desayuno y salida hacia el municipio de A Guarda,

donde accederemos al Monte de Santa Tecla (entrada incluida) disfrutando de las impresionantes vistas de la desembocadura del río Miño, haciendo frontera natural con Portugal. Visitaremos uno de los castros mejor conservados de Galicia. Almuerzo en restaurante. Por la tarde visita a Valença do Minho. Destaca la muralla que rodea el pueblo fronterizo con España. Desde su muralla puede verse el río Miño y el puente diseñado por Gustave Eiffel. Es conocido por su mercadillo y tiendas típicas locales. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

### DÍA 6. PORTUGAL - ORIGEN

Desayuno y salida hacia el lugar de origen. Almuerzo en restaurante. Continuación del viaje de regreso al punto de origen. Llegada y fin de nuestros servicios.